

すいせん



発行者 須崎協議会 文化厚生部
下田市須崎一七九番地
須崎漁民会館内
電話 0558 (22) 8056

題字: 梅田弥祐先生

謹賀新年

区民の皆様のご健康と
ご多幸をお祈りいたします
令和3年 元旦

第55回水仙まつり開催

12月20日(日) 好天に恵まれ今年最後
新年最初の下田市の花まつりイベントの
第55回水仙まつりがオープンしました。
会場ではコロナウィルスの感染予防に
努めオープニングセレモニーが行われ、
市観光協会山田会長、松木市長が開会の
挨拶をされた。
キンメダイのにぎり鮎やいけんだ煮みそ
が振る舞われ、下田太鼓の演奏が繰り広
げられるなど賑わった。



一陽来復 (冬が去り春は来る)

須崎区長 土屋 磯雄

新年あけましておめでとございます。
令和2年を振り返ると、中国武漢発のコロナウィルスで日本では「三密」
をはじめ各種対策が取られた。第3波が襲い各イベントも中止になり寂し
いお正月であろう。須崎区では協議会議員の改選の年でもある。昨年度の
区総会は書面決議方式で行ない、多くの人々から疑問点や疑義の質問が寄
せられ、それなりの成果があったと考えられる。コロナ禍が治まらなけれ
ば本年度も前年同様に執行するしかないと考えている。新年度議員さんに
明日の豊かな須崎発展を託したいと思ひます。

さて恒例の爪木崎の水仙まつりは第55回(年)を迎え12/20開会セレモ
ニーが開催され幕を開け、本年も多くの来遊客の「来場を望んでおります。
GoToトラベルの中止などが心配されます。区観光部では爪木崎の眺望
を阻害する雑木、篠竹、萱などの伐採をし見晴らしは抜群に良くなりまし
た。ピアノ設置場所など高台から見ると景色は眼下に赤いアロエの花、白い
野水仙、白い砂浜、浜に寄せる波、見上げれば毅然と白亜の灯台が佇み、
遙か洋上には船舶が行き交い、遠望すれば伊豆大島や伊豆諸島の島々が見
える。本村須崎とは違った風景が現れています。
区民の皆様にも爪木に来て水仙まつりを楽しんで頂き、是非この素晴らし
い景色を御覧になって下さい。
本年度は昨年度に引き続き下田市民の無料化やピアノの設置、ハートマー
クや遊歩道のイルミネーションなど万全を期しました。

須崎財産区議会議長選挙の件

来年度より標記議員選挙は公職選挙法
に則り実施されます。
旧須崎村条例に基づくものですので柿崎
区でも同様に同じ方法で実施されます。
(選挙法の改正に依るものです)

「選挙の概要」

選挙区は須崎区内 定数12名 任期4年、
選挙運動期間3/17(水)～3/20(土)、
投票日3/21(日)、会場は漁民会館
供託金15万円となります。
(参考までに、従来は各組選任の協議会
議員の内から選出しておりましたので、
近年他の立候補者は無く選挙戦になる事
はありませんでした。)

明日を憂える！

ここ数年須崎の現状を身近に感じるこ
とは多々ある。
①人口の減少、高齢化社会、後継者と
空き家対策(ワーケーションなど)
②二次産業の衰退と振興策(漁業、農業、
花卉など)

③ 民宿など観光の不振と活性化 (伊豆縦
貫自動車道路など)

須崎の将来、何事につけても市、県
国にお願いすることがあるが、地域と繋
がる市議員がいないのは困ることでは
なからうか。
議員は1地域の代表ではない事は判って
いるが、身近の困りごとの小さい事は組
区で解決する。その上は市に、また大き
な問題は県、国にお願いしなければなら
ない。

今現在は森県議員が50年近くも県政
にいらるので各種陳情もお願いしてきた。
須崎急傾斜や護岸工事も完備されたが、
かつて須崎には同一期に3人の市議員
を選出したこともある地区である。

この様な時こそ、旗幟鮮明に決意して
夢を見させてほしい。古人曰く「夢なき
者に理想なし、理想なき者に計画なし、
計画なき者に実行なし、実行なき者に成
功なし」故に、夢なき者に成功なし。
どなたか地域の為に決意してもらいたい

然しながら青空市の露天売店、軽トラ市、旅館組合の甘酒コーナー、写真
館のスナック販売などすべてコロナ禍で中止となりました。訪れる来遊客
にも失礼と思ひ軽トラ市のコーヒー屋さん等2、3店の方にイベント日だ
けでも参加する様お願いしました。また区でも寒い中ですので急遽甘酒を
提供する事にしました。
なお柿崎三叉路に立てた水仙まつりの旗は県土木事務所より注意を受け
撤去しましたが、指導により国道135号上下線付近に水仙まつり入口の
表示看板を下田市で設置することになりました。

駐車場料金については前段市民無料化を報告しましたが、乗用車・大型
バス・オートバイなど多少の値上げをしました。その他には毎週土曜日に
猪駆除の会より提供の猪なべ、日曜日には名物いけんだ煮みそなど須崎区
が主催するものであります。会場は須崎財産区内で行っているお祭り
です。相応の協力をして水仙まつりが盛大になる事を祈念しております。

参考までに1/11(月)成人の日、夜19:30～22:30のNHK生放送番組
『宝メンブランプリ2021』で「いけんだ煮みそ」が全国自慢の鍋料理
として紹介され須崎の港風景や海老網漁の様子なども放映されます。
12月中旬に小白浜で撮影済みです。是非ご覧になって下さい。
なお当日は漁民会館とNHKとリモート中継があり、前日からスタッフは
機材のセッティングをします。
「冬来たりならば春遠からじ」令和3年は良い年であります様に・・・

と思う。

西ヶ岡バリアフリートイレ

区民の皆様様に建設が遅くなり御心配を
おかけしております。年度内には工事着
工の見通しがつきましたので報告します。

いけんだ道の復旧工事

トイレ同様に工事が遅れておりますが、
この度当局より年度内に工事を進める旨
の報告がありました。

どんど焼き

「左義長、どんど、どんどやき」とも
呼ばれる。古文書では明治時代の小白浜
の文書が残されている。古来正月15日の
朝は悪魔祓いの行事である。
数年前まで越瀬、西条、下条、小白浜の
4か所に建てられていた。現在は少子化
の時代「どんどや」を立てる時は近所の
人々が協力している。
須崎では子供たちが赤旗白旗を持って
「はんじよ、はんじよ」と各家を回る。
その使い方もよかったです。次の朝
暗い中「どんどやだぞー起きろよ・・・」
大きな声で組の中をぶれ回ってどんどや
に火をともし。
伝統の灯は消さないことも須崎を愛する
事であろう。

ISUJIEIS

12月の捕獲情報

- 16日(水) 御用邸内にて
括り罠 60キ1頭メス
- 16日(水) 権右の貸し住宅にて
はこ罠 80キ1頭メス
はこ罠 10キ×2頭メス
- 23日(水) 法円寺横の浅野氏の畑にて
はこ罠 10キ×3頭メス2オス
- 28日(月) 御用邸裏門付近にて
はこ罠 10キ1頭オス

